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在京举行了联合咨询日活动，咨询者大多为今年普通高考成

绩不理想的高中毕业生和自考生。 来自北京某中学的小丽是

在父亲陪同下前来咨询的，她的高考成绩在300分出头，感觉

通过高招录取的可能性不大。父女俩在北京劳动保障职业学

院咨询台前，拿着招生简章仔细询问学校历年成招的录取线

、就业前景等。据有关老师介绍，当天来咨询的大多数考生

都十分关心录取分数线情况，因此像北京政法职业学院、北

京财贸职业学院等几所院校都在明显位置标明了2005年的录

取控制分数线。 北京市崇文区职工大学的招办老师说，学生

对专业培养方向和就业走向也很关心。一位家长告诉记者，

他是带儿子来参加当天早上举行的高职联合咨询会，听说这

些院校下午还要进行成招的咨询，就一并了解了。他感觉成

招的专业和普招部分专业是一样的，比如劳动保障职业学院

的机电一体化专业普招、成招都有，如果普招录取不了，会

考虑上成招。 当天另一部分咨询者是自考生，他们的关注点

一是专升本情况，二是看成人高校招生专业会不会带来更好

的发展机会。自考生的咨询问题集中在上学形式、学习费用

上，他们对自己的学习能力和能否考取并不十分担心。考生

表示，即便上了成考，也会同时参加自考。 咨询会上的有关

老师表示，受当天早上进行的高职咨询会影响，参加下午成

招咨询的人中在职者少了一点，但总人数还是超出了院校的

预料。该老师称，高中应届毕业生虽然不是成人高校招生的



主要群体，但从咨询反馈的情况看，因高考成绩不理想而关
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